

Alerta Amarilla y cerca de 250 hectáreas afectadas por Incendio Forestal en sector Santa Filomena de María Pinto

El siniestro se encuentra activo y con comportamiento



extremo, no presentando al momento amenazas estructurales.

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, informó sobre las labores de coordinación en el marco del incendio forestal que afecta al sector de Santa Filomena, comuna de María Pinto, el cual mantiene en Alerta Amarilla a la comuna, con una afectación cercana a las 250 hectáreas.

La autoridad detalló que durante la jornada de este lunes trabajaron las brigadas Roble-8, Roble-9, Palma-11, Palma-7, Palma-26 y Personal técnico de CONAF, además de bomberos, junto a recursos aéreos, con dos aviones cisterna y un helicóptero liviano, indicando que el siniestro se encuentra activo y con comportamiento extremo, no presentando al momento amenazas estructurales.

"Este incendio forestal, que se encuentra activo desde el día de ayer domingo, se ha propagado en el sector de Santa Filomena. Afortunadamente, bajo la coordinación de CONAF y bomberos se está combatiendo en el lugar. Aproximadamente existen cerca de 250 hectáreas de bosque nativo quemado, sin viviendas ni personas afectadas, más allá de la propagación del humo".

En esta línea, precisó que "durante la noche estaremos combatiendo con dos brigadas nocturnas, además de un skidder, junto de una veintena de recursos de bomberos, más cuatro brigadas de CONAF que están trabajando en dos puntos estratégicos y tácticos en Santa Filomena, debido a

este incendio forestal".

Finalmente, la autoridad hizo un llamado a la comunidad a tomar medidas frente al humo existente, evitando realizar actividad física o deporte, sobre todo al aire libre; cerrar puertas y ventanas para impedir que el humo ingrese al domicilio; evitar generar fuentes de combustión al interior del domicilio como prender parrillas, inciensos o velas; y no fumar. Asimismo, frente a grupos de riesgo como personas mayores, embarazadas, niñas y niños, pacientes asmáticos o con EPOC, deben evitar salir de su domicilio o exponerse al humo, indicando que se debe usar un pañuelo húmedo para cubrir nariz y boca o utilizar mascarilla.

